

El campeonato, Bodyboard de Los Molles que atrajo a muchos deportistas de distintas partes de Chile, a montar las olas de nuestro balneario, contó una vez más con el apoyo de la Ilustre Municipalidad de La Ligua, a través de su Oficina de Turismo y el departamento de Deportes.

La actividad, organizada por el Club de Surf, Bodyboard y Buceo de Los Molles, se realizó en las cercanías del Camping el Chivato y convocó diversos emprendimientos, aficionados y profesionales del surf y bodyboard y atrajo la atención a muchas familias que veraneaban en la localidad.

Anuncio Patrocinado

En la oportunidad, la Oficina de Turismo realizó una intervención con la empresa Immer8, sobre el turismo inmersivo. En esta ocasión, los asistentes pudieron presenciar la reserva Puquén, a través de lentes 3D. Visitando sin moverse ese y otros atractivos de la provincia y la región de Valparaíso.

Al respecto, Matías Tapia Fernández, dirigente del Club de Surf, Bodyboard y Buceo de Los Molles, se mostró feliz por el éxito de la actividad, agradeció al Municipio por el apoyo y destacó la intervención de turismo inmersivo realizada en la actividad.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Campeonato de Bodyboard de Los Molles contó con novedoso turismo inmersivo

Cabe señalar que gracias al trabajo de la gobernanza de la provincia de Petorca, La Ligua obtuvo el levantamiento virtual del destino Reserva Puquén, de forma gratuita, esto permitirá que personas de distintos lados del mundo puedan conocer el Parque sin importar sus limitaciones físicas, haciendo nuestro destino más inclusivo. Próximamente, se realizará el lanzamiento de éste y otros destinos a través de la plataforma de Immer8.

En el plano deportivo, los vencedores de la séptima versión del Campeonato de Bodyboard de Los Molles fueron: Manelik Nazir en Categoría Open, Anaís Velis en Damas, Camilo Ávalos en DK e Ismael Nazir en Junior.



Campeonato de Bodyboard de Los Molles contó con novedoso turismo inmersivo



Campeonato de Bodyboard de Los Molles contó con novedoso turismo inmersivo



y tú, ¿qué opinas?